

FRONTES POLÍTICOS

I De gira por el Estado de México, el presidente **Felipe Calderón** definió que, para afrontar las secuelas de la crisis, su gobierno reducirá lo burocrático que resulte innecesario. Consideró que la clave será mantener las finanzas públicas equilibradas, suprimir la burocracia que "no sea indispensable" y garantizar la competitividad de la economía. Adelantó el mandatario que, para lograr ese objetivo, su gobierno buscará no establecer cargas que desestimen o destruyan la capacidad de la inversión.

II Nadie sabe, nadie supo. En el banquillo de los acusados será sentado este viernes **Javier González Garza**, coordinador del PRD, para que busque, encuentre o diga a dónde fue a parar una bolsa con más de 60 millones de pesos del fondo de ahorro de los diputados perredistas, un derecho que ofrece la Cámara baja al concluir una Legislatura, pero que hasta ayer *El Güero* no sabía su destino, aunque el secretario general de San Lázaro, **Guillermo Haro**, afirma que ya entregó a la banca esos recursos. ¿Serían utilizados antes de julio? Piensa mal...

III Incongruencia perredista. Ayer, como hoy, el perredismo ha pretendido desconocer la legitimidad del presidente **Felipe Calderón**. Antes pugnaban por que el mandatario no acudiera y menos arribara a la máxima tribuna de la nación a presentar su Segundo Informe de Gobierno, así, mediante un acuerdo, el titular del Ejecutivo pudo entregar su informe por escrito. Pero hoy los amarillos, en voz de su diputado federal electo **Agustín Guerrero**, comienzan de nuevo a agitar las mansas aguas de San Lázaro y demandan la presencia de **Calderón**. ¿En qué quedamos, entonces?

IV Negociemos, pero, de antemano, mi respuesta es no... Todo indica que sí habrá discusión en cuanto a la aplicación del IVA a alimentos y medicinas. O al menos eso dejaron saber los senadores del PRI y los del PRD. Se mostraron dispuestos a discutir la propuesta del gobierno. Sin embargo, adelantaron que será difícil que el Ejecutivo federal los convenza para aprobarla. Bueno, por lo menos dejan un espacio de esperanza. Menu-do lío y trabajo les espera a la bancada panista y al secretario de Hacienda, **Agustín Carstens**.

V Se ponen bravos los priistas. El Revolucionario Institucional lanzó un ultimátum al gobierno federal para que, a más tardar en mes y medio, concluya la aplicación de la reforma petrolera pues, de lo contrario, anunció **Francisco Labastida**, acudirán a la Suprema Corte de Justicia de la Nación con el objetivo de interponer una controversia constitucional por el incumplimiento de las leyes correspondientes. Los tricolores revelaron que el pasivo total de Pemex fue 293 veces mayor que su patrimonio.

VI O paga o se le aplica el no circula. Al menos parece que eso va a suceder en el Viaducto Bicentenario, pues será de prepago. Quienes quieran usarlo deberán traer un transmisor en el parabrisas. **Rafael Serrano**, el director de dicha vía, dijo que habrá plumas que van a impedir que entre todo aquel que no porte el dispositivo electrónico. No se preocupe, los transmisores podrá adquirirlos a partir del 9 de septiembre; esperemos que haya los suficientes y, claro, que usted cuente con los recursos para pagarlo, si no, evite la pena de aplicarle un obligado no circula.

